



Chers adhérents,

04/05/2018

Cette semaine nous aurons de nouveau le plaisir de vous livrer un panier isolé d'épinards. Il faudra ensuite attendre un peu pour avoir un panier, que poussent les légumes plantés lors du printemps qui s'était fait attendre pour ensuite nous surprendre ! En tout cas sur le champ, tout le petit monde est en activité : Le mouron commençait franchement à nous narguer, Gilles a passé la rotobêche pour remuer la terre en surface, puis l'a affinée avec le rotovator, et maintenant y sont plantés et semés les pommes de terre, oignons, maïs doux, fèves, pois gourmands, petits pois, panais, carottes...

Le mouron...

La rotobêche...



Dans les tunnels, épandage du fumier....



...ou du compost



Sur les tapis qui garderont l'humidité nécessaire et empêcheront la mauvaise herbe de tout envahir, commencent à pousser salades, côtes de blette, ail, ciboulette, échalottes, persil...



Et tout cela sous les regards attentifs des grenouilles attendant les altises...



De la couleuvre guettant les grenouilles..



De la tourterelle nichant sous le hangar, observant nos allées et venues...



Et du lièvre à l'affût non loin de là, qui nous l'espérons, sera parti s'installer plus loin quand les plantons seront épanouis !



Arvi les amis ! Et bonne dégustation d'épinards !

Vos dévoués producteurs, Gilles et Nathalie

**NB : Les adhérents qui ont pris des caisses noires sous le hangar doivent impérativement les ramener au plus tard jeudi matin !!!  
Nous en avons absolument besoin !!!**